



Antwort zur Anfrage Nr. 0882/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Wärmerechnungen 2017 der MWP (SPD)

Die Anfrage hat die Mainzer Wärme PLUS GmbH wie folgt beantwortet:

Wie hoch war der Jahresverbrauch an Fernwärme auf dem Lerchenberg im Jahr 2017?
Der Gesamtverbrauch 2017 beträgt 86 MWh.

In welchem Verhältnis steht der Verbrauch aus 2017 zu den vorherigen Abrechnungsjahren?
Der Gesamtverbrauch ist 2017 im Vergleich zu 2016 gestiegen.

*Wie gestaltet sich die Abrechnung 2017 an die Verbraucher der Ein- und Mehrfamilienhäuser?
Wie viele Haushalte müssen Nachzahlungen tätigen?*

501 Einfamilienhäuser müssen eine Nachzahlung tätigen, bei den Wohnungen der Mehrfamilienhäuser können wir noch keine Aussagen machen. Vermutlich werden sich Nachzahlungen und Rückerstattungen im üblichen Rahmen bewegen.

Nachzahlungen oder Erstattungen sind auch abhängig von dem individuellem Zahlungsverhalten und somit kein Maßstab für die tatsächlichen Wärmekosten. Aufgrund der Abrechnung 2017 konnten 485 Abschläge weiter gesenkt werden, nachdem zu Versorgungsbeginn im Mai 2016 alle Abschläge des Vor-Versorgers pauschal um 10 % reduziert wurden.

Wie viele Haushalte erhalten eine Erstattung?

376 Einfamilienhäuser erhalten eine Erstattung, bei den Wohnungen der Mehrfamilienhäuser können wir noch keine Aussagen machen. Vermutlich werden sich Nachzahlungen und Rückerstattungen im üblichen Rahmen bewegen.

Wie viele Haushalte sind bereits auf das neue Abrechnungssystem umgestellt?

Auf das neue Abrechnungssystem/ Vertragssystem wurden zum 01.05.2016 alle Kunden auf dem Lerchenberg umgestellt. Die Verträge mit innogy endeten alle zum 30.04.2016. Auf das neue Messsystem mit funkauslesbaren Zählern wurden bisher ca. 250 Einfamilienhäuser umgestellt. Die Mehrfamilienhäuser wurden bereits alle umgebaut.

Wie ist der weitere Zeitplan der Umbau und Umstellphase?

Bis Ende des Jahres (Mitte Oktober) planen wir den Umbau von insgesamt 600 - 700 Einfamilienhäusern. Die restlichen werden im Laufe des Jahres 2019 umgebaut.

Mainz, 09.08.2018

gez. Ebling

Michael Ebling
Oberbürgermeister